

16. Mars 2022

## Les plans de l'iniquité

Jer 18,18-20

*Mes ennemis ont dit : « Allons, montons un complot contre Jérémie. La loi ne va pas disparaître par manque de prêtre, ni le conseil, par manque de sage, ni la parole, par manque de prophète. Allons, attaquons-le par notre langue, ne faisons pas attention à toutes ses paroles. » Mais toi, Seigneur, fais attention à moi, écoute ce que disent mes adversaires. Comment peut-on rendre le mal pour le bien ? Ils ont creusé une fosse pour me perdre. Souviens-toi que je me suis tenu en ta présence pour te parler en leur faveur, pour détourner d'eux ta colère.*

Oui, il y a effectivement des plans d'iniquité, et dans ces sombres plans, il peut aussi y avoir des conspirations. Dans la lecture que nous avons entendue aujourd'hui, ils ont comploté contre Jérémie, et ils ont également comploté contre notre Seigneur, cherchant à leur tendre des pièges. Sur le plan spirituel, cette malice est dirigée contre tous ceux qui servent le Seigneur, pour essayer de les détourner de leur chemin ou du moins de les entraver.

Dans le cas de Jérémie, ses adversaires lui étaient connus et il avait même intercédé pour eux auprès du Seigneur. Il en va de même pour Jésus, qui savait que des pharisiens et des scribes conspiraient contre lui. Mais il n'est pas toujours possible d'identifier avec une telle clarté ceux qui complotent le mal. Parfois, ces choses se produisent de manière cachée, et nous ne savons pas qui, du côté humain, est impliqué dans les complots d'iniquité.

Cependant, nous savons qui est l'acteur final de ces plans, et c'est la chose la plus importante. Derrière chaque action hostile à Dieu, il y a les intentions de Satan, qu'il les exécute lui-même directement ou qu'il utilise des personnes qui agissent sous son influence et son inspiration.

Prenez l'idéologie du genre, par exemple. De nombreux hommes politiques et autres soutiennent et promeuvent cette idéologie démoniaque, sans savoir ce qu'ils font réellement. Ainsi, ces personnes sont impliquées dans une sorte de "complot" ou de "conspiration" contre le Créateur, même si la plupart d'entre elles n'ont probablement pas pris cette décision consciemment.

Nous voyons donc qu'il n'est pas si simple de catégoriser ces conspirations. Il existe de nombreux exemples de la façon dont ces "complots" sont forgés, et dans de nombreux cas, ce sont des démons ou des personnes agissant sous l'influence du mal qui profitent d'autres personnes, qui souvent ne savent pas dans quoi elles s'engagent.

Je pense que même dans la franc-maçonnerie, tous les membres ne savent pas exactement qui ils servent en rejoignant leur loge. Beaucoup croient qu'ils font quelque chose de bien pour l'humanité ! Il y en aura probablement d'autres parmi eux qui savent très bien que les objectifs qu'ils poursuivent ne correspondent pas au plan de Dieu, et il y en aura tout autant qui savent qui est l'inspirateur de la franc-maçonnerie.

Normalement, nous ne serons pas en mesure de distinguer ces différentes possibilités avec certitude, et il n'est d'ailleurs pas important pour nous de connaître ces détails, à moins que l'on ne nous ait confié la tâche spéciale de mettre en lumière ces plans diaboliques.

Soyons prudents et circonspects, car si nous nous préoccupons trop des projets du mal, réels ou supposés, nous finirons - sans nous en rendre compte - par être entraînés dans la fascination des ténèbres. Nous nous embrouillerons alors nous-mêmes et peut-être aussi les autres, et nos opinions perdront de leur crédibilité.

C'est pourquoi les plans d'iniquité de Satan doivent être traités de la manière correcte. Car ils sont détruits par les plans salvateurs de Dieu : *"C'est pour détruire les œuvres du diable que le Fils de Dieu s'est manifesté."* (1Jn 3,8).

Ainsi, lorsque nous percevons les manœuvres du monde des ténèbres, tournons notre regard vers Dieu. Et comme il y a souvent des personnes impliquées dans ces œuvres sombres, prions pour qu'elles soient délivrées.

Notre espoir est à placer uniquement en Dieu, qui sait tout intégrer dans son plan de salut, même les ténèbres. Plus les ténèbres nous entourent, plus la prière et la foi en la victoire du Christ, qui sera consommée sur toute la terre, deviennent importantes: *"Il sortit vainqueur, pour vaincre à nouveau."* (Ap 6,2)